
本报讯 7 月 10 日袁 市供销

合作社联合社党组成员尧监事会主

任席永红一行袁 就 2019 年市社工

作会议确定的五项重点工作完成

情况到绛县调研指导工作袁政府副

县长田峰陪同遥
调研中袁席永红一行听取了县

供销社主任薛凌云就主要经济指

标完成情况尧 基层组织体系建设

情况尧 供销综改进展情况汇报袁并
实地来到我县供销社惠农农资配

送中心尧 安峪林坊园食品厂等地袁
详细了解了农资购销尧 测土配肥尧
农民培训尧农机服务及社有企业发

展情况遥 上半年以来袁 在县委尧县
政府及市供销社的正确领导下袁县
供销社以习近平新时代中国特色

社会主义思想为指导袁 深入贯彻

落实党的十九大和习近平视察山

西重要讲话精神袁聚焦服务野两乡

五区冶建设袁紧紧围绕野改造自我袁
服务农民冶的工作理念袁积极开展

放心农资下乡进村服务活动袁不断

完善农业社会化服务功能袁全力打

造 野网上供销社冶袁 以项目建设为

抓手袁促进社有企业发展袁举办樱

桃文化节全国电渊微)商高峰论坛袁
助推野绛县樱桃网上行冶遥 1要6 月

份 完 成 商 品 总 购 进 22478.48 万

元袁较去年同期增长 17.6%曰完成

商品总销售 22205.38 万元袁 较去

年同期增长 18.5%曰 实现利润 48
万元袁较去年同期增长 20%遥 其中

完成农资销售 4281.62 万元袁日用

消费品销售 14423.06 万元遥
通过听取汇报和实地查看袁席

永红对我县供销社上半年各项工

作的开展情况给予充分肯定和高

度赞扬遥 他要求袁在下一步工作中

要深入学习贯彻习近平新时代中

国特色社会主义思想和党的十九

大精神袁按照市社年初确定的五项

重点工作袁找准供销社在乡村振兴

战略中的地位袁不忘初心袁牢记使

命袁加快构建野三位一体冶农民合作

经济组织体系建设袁努力在为农服

务中大展作为袁全力推进供销综合

改革袁在大运城建设中彰显绛县作

为遥
齐晓兵

席永红一行到我县调研
指导供销社工作

本报讯 7 月 8 日袁县委副书记尧县长薛

玉马带领卫健尧住建尧市场监督尧交警等职能

部门负责人督查我县创卫工作遥 县委常委尧
政法委书记程海龙一同前往遥

自创建国家卫生县城工作以来袁 县委尧
县政府高度重视袁始终把环境卫生综合整治

作为改善民生袁 构建和谐绛县的重要举措袁
通过多种创建形式袁对照叶国家卫生县城标

准曳袁把职责细化细分袁一件一件抓整改袁一
项一项抓落实袁 城乡环境面貌有了巨大变

化袁城市功能日趋完善袁城市管理水平和广

大市民卫生素质普遍提高遥
但在督查中发现袁 一些问题依然存

在院有的机动车不按划定车位停放袁占用

人行道和楼道口袁造成交通拥挤曰非机动

车不能有序摆放袁而是在商户门口和机动

车位随意乱放袁造成秩序混乱曰有的商户

不能认真执行野门前五包冶制度袁造成店外

环境卫生差袁还有的临街商铺在门前搭起

了遮阳网袁凉快了自己袁损害了形象曰占道

经营现象也依旧严重袁流动商贩违规经营

现象普遍存在袁特别是部分经营销售电动

汽车的商户袁长期占用公共停车位遥
薛玉马一一指出存在的问题袁并提出

整改措施遥 目前袁我县创建国家卫生县城

工作已进入最后的冲刺阶段袁虽然县城整

体创建工作初见成效袁但存在的问题依然

不少遥 他要求县创卫办和各包联单位要发

挥作用袁积极主动开展工作袁狠抓关键问

题袁补齐工作短板袁继续加强和改进城市

管理袁抓好创建长效机制袁坚决纠正城市乱

象遥 临街商铺和广大群众要树立主人翁意

识袁 自觉主动担负起建设美丽家园的责任袁
从自己做起袁从小事着手袁自觉遵守城市文

明公约袁维护城市公共秩序袁搞好市容环境

卫生袁形成户户齐参与袁人人做贡献的良好

氛围袁以秩序井然尧整洁舒适尧环境优美的绛

县新形象迎接国考袁用实际行动为美丽幸福

绛县增光添彩遥
范红霞

薛玉马督查我县创建国家卫生县
城工作

本报讯 7 月 10 日袁县人大常委会主任

孙晓尧 副主任李晓燕带领部分人大常委会委

员袁人大代表以及人大主席尧人大工作人员组

成执法检查组袁对叶残疾入保障法曳贯彻落实情

况进行执法检查袁县政府副县长尧县残联主席

毕冠军陪同检查遥
执法检查前袁县人大检查组在县人大三楼

会议室学习了叶残疾人保障法曳袁县残联副理事

长李政对叶残疾人保障法曳进行了认真讲解袁使
大家在检查前对该法有了基本的了解袁为执法

检查工作做好了充分准备遥
检查组一行先后深入到古绛镇申王坡福

源敬老院残疾人托养机构尧横水镇柳泉村残疾

人体育健身室尧横水镇崔村等地方袁视察了残

疾人托养情况尧 残疾人家庭康复设施建设尧残
疾人家庭无障碍建设尧 残疾人假肢装配情况袁
听取了横水镇残联工作情况汇报袁查阅了相关

档案资料遥
随后袁检查组在县人大会议室召开了残疾

人执法检查座谈会遥会上袁县残联副主席尧理事

长郭玉冰对叶残疾人保障法曳的贯彻落实情况

作了汇报遥检查组对县政府和残联的工作予以

了充分肯定遥 人大委员和代表纷纷发言袁各抒

已见袁针对问题袁提出了切实可行的意见建议遥
毕冠军表示袁要进一步加大对叶残疾人保

障法曳的宣传力度曰二要确保残疾人各种保障

的落实曰三要创造和维护残疾人的生产生活环

境院四要建立残疾人康复中心袁为残疾人提供

更好的服务遥
孙晓指出袁县政府及残联在贯彻叶残疾人

保障法曳方面做了大量的工作袁取得了良好效

果遥 他要求袁一要加强普法力度袁提高社会对残

疾人事业的参与度曰二是协同部门袁形成合力遥
民政尧卫健尧人社等部门要提高为残疾人服务

的意识袁形成工作合力曰三是认真履职袁保障有

效袁精准把握袁把有限的资源用到刀刃上袁体现

对残疾人的关爱遥
李晓燕主持座谈会时强调袁希望通过这次

检查袁进一步推进残疾人工作袁促进叶残疾人保

障法曳在我县的贯彻落实袁使残疾人享受上正

常人的生活袁不断提高幸福感和获得感遥

县人大常委会对《残疾人保障法》贯彻落实情况进行执法检查
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南樊镇召开深化农村五项改革推进会
本报讯 7 月 11 日袁 南樊镇召开深化农

村五项改革推进会袁 对全镇小农户对接大市

场尧农村宅基地尧农村集体产权制度尧农业科技

增量和村社一体化发展新型集体经济改革工

作作进一步安排部署遥
会议宣读了南樊镇关于小农户对接大市

场的实施意见及南樊镇农村集体产权制度改

革的实施方案曰南樊镇农业科技增量改革的实

施方案及南樊镇 2019 年农村宅基地改革工作

的实施方案曰南樊镇关于印发推行野村社一体

化冶发展新型集体经济的实施方案遥
镇党委书记张维华在讲话中要求袁全镇上

下要进一步提高政治站位袁充分认清农村五项

改革的重大意义袁把改革工作的重心压到抓实

效尧见成效上来袁敢为想为尧勤为善为袁压实责

任袁推动改革曰要准确把握农村五项改革各项

工作重点环节袁明确任务目标袁确保改革有力

有序推进曰要加强组织领导尧加强宣传力度袁高

标准推进农村五项改革落地生根袁努力为建设

野两乡五区冶尧 全面实现乡村振兴贡献南樊力

量浴
镇党委副书记尧 镇长白箐杰在主持会议

时袁回顾总结了全镇上半年各项工作袁对下半

年工作进行了安排部署遥

郝庄乡召开 2019 年“两优一先”表彰会议
本报讯 7 月 9 日袁 郝庄乡召开 2019 年

野两优一先冶表彰会议袁对 2019 年来在各项工作

中表现优秀的 17 名共产党员尧12 名党务工作者尧
5 个先进基层党组织进行了表彰遥乡党委副书记尧
乡长席枫在讲话中回顾总结了上半年来的党建

工作袁要求全乡各党支部和全体共产党员要以先

进为榜样袁更好地发挥党组织的战斗堡垒作用和

党员的先锋模范作用袁 要始终保持一种敢闯敢

拼尧不畏艰险尧动真碰硬的干劲曰始终保持一种舍

我其谁尧奋发有为的拼劲曰始终保持一种攻坚克

难尧一抓到底的韧劲袁野不忘初心尧牢记使命冶袁勤
干苦干尧开拓创新袁为推进绛县野两乡五区冶建设袁
建设美丽幸福郝庄作出新的更大贡献遥

会议由乡党委副书记李玲主持遥




